



灯中だより



福井市灯明寺中学校 第77号 平成30年7月20日

灯中だより編集委員会（広瀬・若泉・和田仁・坪川）

7月に入り猛暑が続く毎日ですが、生徒たちは勉強や部活動などさまざまな活動に励んでいます。7月13日から始まった福井地区夏季大会は3年生にとって最後の大会でしたが、どのチームも全員が最後まで頑張る姿を見せてくれました。勝ち抜いたチームの県大会での活躍を期待します。

～地区中体連夏季大会の結果～

第2位 ソフトボール部

第3位 女子卓球部・女子バスケットボール部・男子バレーボール部

～県中春季陸上競技大会～

男子共通 4×100m 第1位 田中・藤田・五十嵐・松畷

男子低学年4×100m 第3位 藤野・加藤・松川・山形

共通男子400m 第3位 藤田

共通女子走幅跳 第3位 菊川



上記の部活動の他に、ハンドボール部、吹奏楽部が県大会へ出場します。みなさまの応援をよろしくお願いいたします。

《生徒会活動》

学校祭のテーマ
が決まりました



今年の学校祭は、9月1日（土）に文化祭、2日（日）に体育祭が行われます。全校生徒のアンケートをもとに、生徒会執行部が学校祭のテーマを決定しました。今年度の学校祭テーマは、『PARTY＝仲間～協力・成長・感謝～』です。みんなが楽しめる学校祭にするためにみんなで一つの「PARTY（仲間・チーム）」になって取り組んでいこうという意味を込めてこのテーマを考えました。

さらに、「P」iece…一人一人が大切なピース

「A」ctive…積極的に活動しよう

「R」ing…いろいろな活動を通して、仲間の輪を広げよう

「T」hank 「Y」ou…協力して活動する中で、「ありがとう」の気持ちを大切にしようという意味も込められています。

灯明寺中学校生徒全員にとって、思い出に残る学校祭にしていきたいと思

すばらしいハーモニーを披露

福井市中学校連合音楽会



6月15日（金）福井市文化会館において、第66回福井市中学校連合音楽会が行われました。本校3年生は『未来』と『友～旅立ちの時～』の2曲を披露しました。生徒たちは緊張した雰囲気の中、練習の成果を十分に発揮し、会場全体に美しいハーモニーを響かせました。



合唱コンクールが開催されました

6月28日(木)午後、本校体育館において合唱コンクールが行われました。1・2年生は、各学級で毎日練習を重ね、本番では今までの成果を発揮することができました。また、たくさんの保護者の方にご来校いただき、素晴らしい合唱コンクールになりました。入賞した学級と曲名を紹介します。

練習を通してクラスの団結が強まると同時に、色別交流で3年生が1・2年生にアドバイスをすることで、異学年の交流も深まりました。

最優秀賞 1年1組「大切なもの」

2年2組「HEIWAの鐘」

優秀賞 1年2組「花は咲く」

2年4組「時を越えて」

指揮者賞 1年4組 福田 圭那さん

伴奏者賞 1年1組 天谷凜太郎さん

1年4組「変わらないもの」

2年6組「旅立ちの時」

2年2組 藤田 愛海さん

2年6組 嶋田 菜乃さん

2年4組 飯田 清香さん

指導主事訪問

「主体的・協働的に学ぶ生徒の育成

～生徒自身が学びを実感できる授業づくり～

6月25日(月)に指導主事学校訪問がありました。提案授業として、数学の「文字の式」の授業が公開されました。1年4組の生徒たちはn枚の画用紙をとめるために必要なマグネットの個数を表す式を、図を利用して考えました。みんなが考えたいろいろな求め方を話し合うことで、式が表す数や文字の意味を理解することができました。学習班ごとに話し合っって試行錯誤する中で、主体的・協働的に学ぶ生徒の姿を見ることができました。



避難訓練

6月7日(木)に行われた避難訓練では、地震後の火事を想定した訓練を行いました。初めに地震が発生し出火。その避難の途中で再び地震が起きるといった想定でしたが、全員がすみやかに避難しました。

また、学年ごとに分かれて煙体験、消火訓練、DVD視聴を行い、災害が起きた場合の避難の方法を確認するとともに、防災への意識を高めることができました。

PTA 資源回収

6月10日(日)に行われた資源回収では、生徒たちの働きにより効率よく回収が進みました。保護者の皆様、地域の皆様には御協力をいただきありがとうございました。

また、制服リサイクルにつきましても、御提供ありがとうございました。

